



# Gran éxito del curso de creación de empresas impartido por la Concejalía de Empleo

- El curso tuvo lugar entre el 1 y el 17 de diciembre con una duración de 40 horas .
- Organizado por el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias y el Servicio Regional de Empleo.
- La iniciativa surgió tras la buena respuesta a la visita del autobús "Hoy emprendemos en San Martín" del pasado mes de octubre.

**San Martín de Valdeiglesias a 17 diciembre de 2009.** Una docena de vecinos de San Martín de Valdeiglesias han asistido al curso para emprendedores con el objetivo de conocer los pasos básicos para crear una empresa.

## San Martín apuesta por los emprendedores

Más del 95 % de las empresas españolas son pymes o pertenecientes a autónomos. Y en conjunto dan trabajo a más del 80 % de los empleados de nuestro país. Esta somera radiografía da idea de la importancia para nuestro sistema económico de la continua creación de nuevas empresas gracias a los emprendedores.

En una situación económica tan difícil como la actual es el momento en el que más necesario se hace la ayuda decidida de las administraciones a los emprendedores.

El Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias y la Consejería de Empleo y Mujer de la Comunidad de Madrid llevan tiempo apostando por el incentivo del espíritu emprendedor entre los vecinos como primer paso para animar el sector empresarial del municipio. Ambas administraciones han desarrollado a lo largo del año 2009 casi una decena de actividades y cursos de formación encaminados a la detección y apoyo de los emprendedores en San Martín de Valdeiglesias.

## Ayuda práctica para crear una empresa

La última iniciativa llevada a cabo por el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias y el Servicio Regional de Empleo ha sido la de traer a nuestro municipio un curso para aprender a crear una empresa. Su duración fue de 40 horas efectivas, teniendo lugar las tardes entre el 1 y el 17 de diciembre.



**Crecemos  
contigo**



Este curso, que surgió tras la gran acogida que los vecinos de San Martín brindaron al autobús "Hoy emprendemos en San Martín" que nos visitó el pasado mes de octubre, tenía por objetivo guiar a los emprendedores en los primeros pasos para poner en marcha su idea. Así recibieron formación para desarrollar un plan de empresa y un plan de viabilidad económica que les permitiera dirigirse a las entidades bancarias y tener mayores garantías de éxito a la hora de encontrar la tan deseada financiación para su nueva empresa.



Crecemos  
contigo

N S  
MARTÍN DE VALDEIGLESIAS  
575  
ANIVERSARIO  
1434 - 2009

NOTA  
DE  
PRENSA



*Imagen 01.- Vecinos participantes en el curso de creación de empresas ofrecido por el Ayuntamiento durante el mes de diciembre.*